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ATA DA 372ª SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO TÉCNICO 1 

ADMINISTRATIVO DA FACULDADE DE CIÊNCIAS FARMACÊUTICAS DE 2 

RIBEIRÃO PRETO DA USP, REALIZADA NO DIA 21 DE MAIO DE 2021. 3 

Aos vinte e um dias do mês de maio do ano de 2021, às nove horas, na Sala de 4 

Reuniões da Faculdade de Ciências Farmacêuticas de Ribeirão Preto da USP, 5 

reuniu-se o Sr. Diretor com o Sr. Assistente Técnico Acadêmico para abertura 6 

da reunião on line do Conselho Técnico Administrativo desta Faculdade, por 7 

meio de vídeo conferência, em Sessão Ordinária, sob a Presidência do Sr. 8 

Diretor, Prof. Dr. Osvaldo de Freitas e com a participação on line dos seguintes 9 

Conselheiros: Vice-Diretora: Prof.ª Dr.ª Maria Regina Torqueti; Chefes de 10 

Departamento: Prof.ª Dr.ª Lúcia Helena Faccioli, Chefe do Departamento de 11 

Análises Clínicas, Toxicologicas e Bromatológica; Prof.ª Dr.ª Maria José Vieira 12 

Fonseca, Chefe do Departamento de Ciências Farmacêuticas e Prof. Dr. Zeki 13 

Naal, Chefe do Departamento de Ciências BioMoleculares. Representante dos 14 

Professores Titulares: Prof. Dr. Sérgio Akira Uyemura. Representante dos 15 

Professores Associados: Prof.ª Dr.ª Hosana Maria Debonsi; Representante 16 

dos Professores Doutores: Prof.ª Dr.ª Priscyla Daniely Marcato Gaspari. 17 

Representante dos Servidores Técnicos e Administrativos: Sra. Rosemary 18 

Ioshimine Gerolineto. Constatada a existência de “quorum” legal, o Senhor 19 

Diretor assumiu a Presidência e deu início aos trabalhos. I. ATA: discussão e 20 

aprovação da Ata da 371ª Sessão Ordinária. O Sr. Presidente colocou em 21 

discussão a ata da 371ª Sessão Ordinária. Não havendo manifestações 22 

contrárias, colocou-a em votação, sendo aprovada por unanimidade. II. 23 

COMUNICAÇÕES: a) da mesa: O Sr. Presidente comunicou que: 1) no 24 

campus do Butantã foi implantada a guarda comunitária, que obteve bons 25 

resultados na segurança daquele Campus e que a Superintendência de 26 

Segurança da USP tinha a intenção de expandir para o interior, mas que 27 

dependia de reuniões e esclarecimentos à comunidade.  Após as comunicações 28 

do Sr. Presidente,  solicitou a inversão da pauta iniciando os assuntos da 29 

Ordem do Dia pelo item 4 – Cargos de Professor Titular, que passou a ser item 30 

1, renumerando-se todos os demais itens. ORDEM DO DIA: 1 - CARGO DE 31 

PROFESSOR TITULAR: 4.1 - Aprovada, pelo Conselho do Departamento de 32 

Ciências BioMoleculares, a solicitação de permanência do cargo nº 179884, 33 

vago em decorrência do pedido de aposentadoria da Prof.ª Dr.ª Lusiane Maria 34 
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Bendhack. O Sr. Presidente esclareceu que os Srs. Chefes de Departamento 35 

haviam se reunido para o preenchimento das tabelas da CAA e de critérios da 36 

Unidade para a permanência do cargo de Professor Titular e que havia 37 

consenso na permanência do mesmo no Departamento de origem. Após, 38 

colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações contrárias, 39 

colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade. Com a aprovação 40 

indagou sobre a realização de reunião extraordinária da Congregação, como 41 

informado na última reunião, para decidir o tema no dia 28/05/2021, ao que 42 

todos aceitaram. Em seguida, o Sr. Presidente pediu licença para ausentar-se 43 

da reunião passando a Presidência à Prof.ª Maria Regina, que assumiu a 44 

Presidência e deu continuidade aos trabalhos:  2 - CONTRAÇÃO DOCENTE 45 

POR PRAZO DETERMINADO: 2.1. - Aprovado, ad referendum do CTA em  46 

30/04/2021, o contrato do Prof.Dr. Flávio Protasio Veras, para ministrar aulas na 47 

disciplina de Farmacologia do Departamento de Ciências BioMoleculares. A Sr.ª 48 

Presidente esclareceu sobre necessidade da contratação e por isso a 49 

homologação ad referendum  do Colegiado. Após, colocou em discussão. Não 50 

havendo manifestações contrárias, colocou em votação, sendo referendada a 51 

aprovação da contratação por unanimidade. 3 – DOAÇÃO: 3.1 - Aprovado, 52 

ad referendum do Conselho do Departamento de Ciências Farmacêuticas, a 53 

solicitação da Prof.ª Dr.ª Ivone Carvalho para incorporação de 01 Macbook Pró, 54 

adquirido com recursos do Projeto FAPESP: 2019/180-69-3.  A Sr.ª Presidente 55 

informou os bens doados e, após, colocou em discussão. Não havendo 56 

manifestações contrárias, colocou em votação, sendo aprovada por 57 

unanimidade. 4 - CREDENCIAMENTO CERT: 4.1 - Aprovada, ad referendum 58 

do Conselho do Departamento de Ciências Farmacêuticas, a solicitação da 59 

Prof.ª Dr.ª Lorena Rigo Gaspar Cordeiro para credenciamento junto à CERT, 60 

com base no parecer do Prof. Dr. Jairo Kenupp Bastos. A Sr.ª Presidente 61 

solicitou a leitura do parecer e, após, colocou em discussão. Não havendo 62 

manifestações contrárias, colocou em votação, sendo aprovada a solicitação 63 

por unanimidade. 5 - CENTRAL MULTIUSUÁRIO: 5.1 - Aprovado, pela 64 

Comissão de Pesquisa, o Regimento Interno da Central Multiusuário “Central de 65 

Ressonância Magnética Nuclear de 300 MHz (CRMN-300)”, coordenada pelo 66 

Prof. Dr. Flávio da Silva Emery. A Sr.ª Presidente informou que se encontrava 67 

disponível no Sistema de Pauta Eletrônica a documentação referente à criação 68 
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da Central e, colocou em discussão. Durante a discussão o Prof. Sérgio Akira 69 

sugeriu que constasse no Regimento somente a previsão de membros do 70 

Comitê Gestor, sendo encaminhados à parte e que fosse indicado outro nome 71 

de servidor técnico administrativo para o Comitê de Usuários visto que havia 72 

sido indicado o mesmo nome para os dois Comitês. Após estas sugestões, a 73 

Sr.ª Presidente colocou em votação a criação da Central, o Regimento, a tabela 74 

de valores a ser utilizada, sendo aprovados, assim como a indicação de 75 

membros do Comitê Gestor e Comitê de Usuários, com as sugestões 76 

apresentadas pelo Prof. Sérgio Akira, sendo indicados por unanimidade: Comitê 77 

Gestor: Membros Titulares: Prof. Dr. Flavio da Silva Emery (Presidente); Prof.ª 78 

Dr.ª Ivone Carvalho (Vice-Presidente) e Sr. Murilo Helder de Paula - Servidor 79 

técnico e administrativo. Comitê de Usuários: Membro Titular: da Unidade: 80 

Prof. Dr. Norberto Peporine Lopes. De Fora da Unidade: Prof. Dr. Paulo 81 

Marcos Donate – FFCLRP – USP. Membros Suplentes: da Unidade: Prof.ª 82 

Dr.ª Mônica Tallarico Pupo. De Fora da Unidade: Prof. Dr. José Carlos Alves 83 

Filho – FMRP-USP. Servidor técnico e administrativo (nome a ser substituído); 84 

Sra. Bruna Fleck Godoi - Pós-Graduanda – FCFRP-USP e como Membro 85 

Externo: Prof. Dr. Eufrânio Nunes da Silva Junior - UFMG. Após a apreciação 86 

dos assuntos da Ordem do Dia, a Sr.ª Presidente deu continuidade aos itens da 87 

pauta, retornando às comunicações: B) do plenário: 1) a Prof.ª Hosana 88 

comunicou que a) a Prof.ª Rose Naal estava à frente do cadastro de egressos e 89 

que vem realizando um ótimo trabalho tendo triplicado número de cadastros; b)  90 

a Campanha de Ação Social, além dos produtos que estavam sendo 91 

arrecadados, receberá produtos para uso dental fornecidos pela OralB e que 92 

havia sido escolhida a comunidade que será beneficiada; c)  a Prof.ª Lorena 93 

propôs atividades conjuntas com o Campus; d) deverá haver alteração na 94 

denominação do programa de atualização para contemplar as atividades de 95 

ação social. 2) O Prof. Zeki disse que o trabalho desenvolvido pela Prof.ª Rose 96 

para o cadastramento de egressos, era tarefa difícil pela necessidade de ter 97 

que realizar um “corpo a corpo”. 3) O Prof. Sérgio Akira informou que as 98 

inscrições do PIBIC encerrar-se-iam às 12 horas e solicitou que não deixassem 99 

para a última hora. Que o evento promovido pela Comissão de Pesquisa, 100 

intitulado “Mulheres na Ciência Conquistas e Desafios”, foi muito importante e 101 

inspirador. Parabenizou a Prof.ª Lúcia Faccioli e demais palestrantes que 102 



 
 

 

4 

participaram do evento. III – EXPEDIENTE: 1 -  PG.OF. 06892/2021, de  10-05-103 

2021, encaminhado pelo Prof. Dr. Ignacio Maria Poveda Velasco - Procurador 104 

Geral da USP, informando sobre a alteração em procedimentos para resposta a 105 

Mandados de Segurança de determinadas categorias. Ciente. 2 - Resultado da 106 

Seleção - Programa de Atração e Retenção de Talentos PART 2021/2022. 107 

Ciente. 3 - Portaria GR Nº 7661, de 26 de abril de 2021 - Dispõe sobre o uso de 108 

assinaturas eletrônicas no âmbito da Universidade de São Paulo, regulamenta o 109 

artigo 5º da Lei nº 14.063/2020, institui o sistema computacional “USP Assina” e 110 

dá outras providências. Ciente. Nada mais havendo a tratar, a Sr.ª Presidente 111 

agradeceu as presenças e, em seguida, encerrou os trabalhos. Para constar, 112 

eu, ___________________Cleber José Lupachini, Assistente Técnico 113 

Acadêmico, lavrei e digitei a presente ata, que depois de lida e aprovada será 114 

assinada pelos Senhores Conselheiros. Ribeirão Preto, 21 de maio de 2021.x-x- 115 


